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質問の要旨
質問
相手

※新市長の所信表明に対する質問を行います。

②学校給食の無償化に向けた取り組みを宇佐市が始め、全国的にも広がり始め
ている。国東市としても取り組むべきと考える。現在の子育て世代は、１９９
０年以降の賃金が上がらない国となった日本の中で育ち、今まさに子育ての真
只中にいる。加えて物価高騰もあり、本来なら国が無償化に踏み出すべきでは
あるが、国東市として先行すべきではないか。

③１８歳以下の医療費助成については、前回の質問で通院まで検討中の回答で
あったが実施はいつの予定か。

※新市長の所信表明に対する質問を行います。

②スポーツ施設等の老朽化や、未整備がある。今後の計画について。
・スポーツ施設内のトイレの洋式化へ改修など急ぐべきではないか。
・全天候型テニスコートの設置。陸上競技場（タータン）の導入などの計画は
ないか。

3
　新型コロナウイルス
感染症対策について

①２類から５類への移行となるが、市としてどのような対応となるか。
・大分空港でのPCR検査体制、医療機関で抗原検査体制の維持はどうなるの
か。
・今後市民に、どのような注意喚起を行うのか。

市長

①2月に行われた2つの選挙の年代別の投票率と、それに対しての国東市の見解
は。

②投票率を上げる為の取組は。

③現在の市民の声のヒアリング方法や意見交換の場は。

④若者議会の設立について。

①現状と今後の予定は。

②防災無線の情報のSNSでの情報発信について。

③国東市ケーブルテレビ(11ch)について。

①昨年の出生数と国東市民病院の産婦人科と小児科の現状の診療状況は。

②今後の産婦人科医と小児科医の誘致の予定は。

③国東市民病院と市内民間医療施設との連携について。

市長

市長

市長

令和5年第1回国東市議会定例会　一般質問予定表

■3月15日（水）

質問事項

1
白石　德明
（7番）

（日本共産党）

1 　子育て支援について

2 　若者定住策について

市長

市長

2
和田　圭介
（1番）

（無所属）

1
　若い世代の政治参加
について

2
　国東市の行政サービ
スのデジタル化につい
て

3
　国東市民病院の産婦
人科と小児科について
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令和5年第1回国東市議会定例会　一般質問予定表

■3月15日（水）

質問事項

1 　施政方針について ※新市長の所信表明に対する質問を行います。

①担い手、後継者不足となっている専門職や職人の育成についての考え、支援
策は。（ファーマーズスクールの設置等）

②カーボンネガティブ宣言の取組みとして早生桐の植樹を計画しているし、今
後の拡大を計画している。国東市内の森林も伐期を迎えている山が多いとも
伺っているが、林業従事者の育成をどのように考えているのか。

①感染症法の位置づけが、これまでの2類相当から、5類に移行されることによ
る市民への影響について。

②今後のマスクの着用指針について。

③今後のワクチン接種の方針や接種スケジュールについて。

④新型コロナウイルス感染症の後遺症に苦しんでいる市民への支援対策につい
て。

①市のフレイル予防対策の現状と課題について。

②フレイル対策として「通いの場」づくりの現状の評価は。

③フレイル対策の効果的な予算措置についての見解は。

④今後、大学や専門機関との連携は。

⑤フレイルの予防対策について、第9期介護保険事業計画及び高齢者福祉計画
での取り扱いについて。

①農業公社の事務所は、旧大恩小学校跡に移転する目的と、安岐町及び国見町
竹田津の農業公社の施設の今後の扱いについて。

②今後の市民への周知方法について。

③農業公社の果たすべき役割について。

市長

市長

市長

市長

3
野田　忠治
（10番）
（新世会）

2
　商工業の担い手、後
継者育成について

4
萱島　祥彦
（4番）

（市民ク）

1
　市の今後の新型コロ
ナウイルス感染症対策
の方針について

2
　フレイルの予防対策
の方針について

3
　国東市農業公社につ
いて
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①今回の登録の経緯について。

②「吉弘楽」伝承と運営のための地域の課題をどうとらえているか。
・地域との話し合いはどの様に行っているか。
・吉弘楽が行われる地域の環境整備について。

③「吉弘楽」に限らず、国東市の文化遺産継承のための愛護少年団の育成の実
態と発展の方向性は。

④保存継承に向けた記録などの保全については、どのようにしているか。

⑤これからもこういった文化伝承活動が活発化するための方策は考えている
か。

①この事業は、４月から実施と新聞に書かれてある。このプロジェクトの目的
は。
・５年後、１０年後の姿をどうとらえているか。

②プロジェクト推進のための課題について（具体的に）。
・市民や事業所等への啓発活動が大切だが、取り組みの進捗状況は。
・市内７０個所の回収場所の選定方法は、だれが、いつ、どのように回収して
いくのか。
・精製する場所はきまっているか。
・精製したバイオディーゼル燃料はどの様に販売、活用していくのか、具体的
に説明を。

③継続的な取り組みを強化、推進するための対策についてどのように考え、進
めていくのか、具体的に説明を。

①新しい国東をつくるため、まず、改革したいところは。

②基本的な方針として以下の事を、どう考えるか。
・農業の特定品目を指定し、集中して補助・ＰＲすることに対して。
・遊具付き公園の施設整備について。
・行政サービスの効率を良くするための組織改革について。
・市職員の人材育成・自己啓発について。

2
　市職員の地域参加に
ついて

①市職員が地域への参加として、どの様な役職ができるのか。また、率先して
やるべきでは。

3
　令和5年1月末の大雪
の市としての対応につ
いて

①ライフラインの復旧等、どの様な対応をしたのか。

市長

令和5年第1回国東市議会定例会　一般質問予定表

2
　「国東市CO2削減プロ
ジェクト」の推進につ
いて

■3月16日（木）

質問事項

1
吉田　眞津子

（9番）
（市改ク）

1

　ユネスコ無形文化遺
産登録した「吉弘楽」
等の文化遺産継承につ
いて

市長・
教育長

市長

2

1

石川　泰也
（6番）

（緑風会）

　松井新市長の市政方
針について
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令和5年第1回国東市議会定例会　一般質問予定表

■3月16日（木）

質問事項

①昨年8月15日に実施した19歳の人たちの成人式の出席状況について。
・8月14日に実施した20歳の人たちの成人式や一昨年の成人式の出席状況との
比較。

②19歳の人たちへの実施後のアンケート調査等について。
・19歳の人たちの感想及び意見。

③成人式を「20歳のつどい」として18歳ではなく20歳で実施することについ
て。
・ゴールデンウィーク中に実施予定の18歳の人たちの成人式の見直し。

④昨年19歳で成人式を実施した人たちの「20歳のつどい」を今年実施すること
について。

①行政区別人権学習会や公務員向けの人権研修会、学校での人権教育につい
て。
・LGBTについての内容を扱っているか。

市長・
教育長

②LGBTの理解に関する実態把握について。
・LGBTとは何か、LGBTに対する差別意識はないか等。

市長

③LGBTについての理解を進め、LGBTに対する差別をなくすための今後の取組に
ついて。
・行政区、公務職場、学校現場における今後の取組。

市長・
教育長

④パートナーシップ制度の導入について。

市長

①「鶴川ぐるり」の取組について。
・参加人数、「ぐるりチケット」は完売したか。
・「ぐるりチケット」の予算の財源。

②旧町ごとのにぎわいづくりのためのイベントに対する予算措置について。

③旧町ごとのにぎわいづくりのためのイベントの実態把握について。
・時期、回数、内容、予算、財源。

④「地域のにぎわいづくり協議会」（仮称）の設置について。

市長

市長

3
　地域のにぎわいづく
りについて

　国東市成人式につい
て

　LGBT（性的少数者）
に対する差別をなくす
取組について

1

23
瀧口　由美子

（3番）
（市改ク）


